



En la ciudad de Córdoba, siendo las 11 horas del día 15 de junio de 2018, se reúne la Junta de la Facultad de Ciencias en la Sala Jacobo Cárdenas, con la asistencia de los miembros que a continuación se relacionan:

Felipa María Bautista Rubio, Álvaro Caballero Amores, Manuel Cruz Yusta, Alberto Marinas Aramendia, Enriqueta Moyano Cañete, María del Carmen Quintero Ortega, Luis Sánchez Granados, Antonio Jesús Sarsa Rubio, Cristina Yubero Serrano, Gregorio Gálvez Valdivieso, Juan José Giner Casares, Lara Paloma Sáez Melero, Damián Casado Mora, Ana María Ruiz Sánchez, María Teresa García Martínez, Juan Carlos García Mauricio, Concepción Hera Díaz de Liaño, Mercedes Marín Beltrán, M^a Ángeles Martín Santos, Rut Morales Crespo, María Carmen Ruiz Roldán, Manuel Silva Rodríguez, María de los Ángeles Oliva Lamarca, Alba Rincón Castro, Marta Rosel Pérez Morales y María de la Paz Aguilar Caballos.

(Justifican su ausencia los profesores Félix José Infante García-Pantaleón, María Teresa Martín Romero, Carmen María Michán Doña, Beatriz Lozano García, María Isabel Burón Romero, Miguel Gaju Ricart, y los estudiantes Elena González González, Francisco Javier Morales Calero)

Como invitados asisten D. Manuel Sáez Cano y D^a Inés Santos Dueñas, como Coordinadores de las Titulaciones de la Facultad de Ciencias,

para tratar los puntos del orden del día que a continuación se relacionan:

Punto 1º

Aprobación, si procede, de los tribunales de Trabajo Fin de Grado para el curso 2017-18

La Sra. Decana justifica la necesidad de realizar esta sesión extraordinaria para aprobar los tribunales que evaluarán los Trabajos de Fin de Grado y otros acuerdos de la Comisión, indicando que, en breve, habrá una Junta de Facultad Ordinaria para aprobar, entre otros asuntos, los horarios de clases y el calendario de exámenes para el próximo curso.

La Sra. Vicedecana de Planificación y Coordinación Académica Carmen Ruiz informa sobre la propuesta del número de Tribunales de TFG por Grado, y la previsión de su distribución en las distintas convocatorias del curso 2017/18. Se proponen 16 tribunales para el Grado de Biología, 8 para el de Bioquímica, 5 para Ciencias Ambientales, 6 para Física y 9 para Química. La Sra. Decana pide la confianza de la Junta de Facultad por si surgiera la necesidad de realizar algún cambio puntual.

Se aprueban, por asentimiento de los presentes, los Tribunales para evaluar los Trabajos de Fin de Grado para las diversas convocatorias del curso 2017/18.

Punto 2º

Ratificación de acuerdos adoptados por la Comisión de Trabajo Fin de Grado



Por otro lado, la Sra. Vicedecana informa que en la última reunión de la Comisión de Trabajo Fin de Grado se aprobaron diversas solicitudes: 2 cambios de Tutores, 6 modificaciones de los Títulos de los Trabajos, y una adjudicación de código a un TFG del curso 2015/16.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de todo lo cual como Secretaria doy fe.

Marta Rosel Pérez Morales
Secretaria de la Facultad de Ciencias